

Rénovations du Centre d'action bénévole (CABBR)

Les partenaires financiers font un appel aux dons

Sorel-Tracy, le 13 juin 2023. – Le Centre d'action bénévole du Bas-Richelieu (CABBR) est heureux d'annoncer l'appui de généreux partenaires pour la réalisation de ses travaux de rénovation.

« Depuis sa fondation il y a plus de 50 ans, le CABBR a joué un rôle vital dans la promotion de l'engagement citoyen et le soutien aux personnes vulnérables de Sorel-Tracy. La rénovation qui vise à moderniser et agrandir ses installations est plus que nécessaire. La grandeur d'une ville est aussi perçue par le soutien et les services à la communauté et les personnes dans le besoin. Bravo à toute l'équipe et les bénévoles impliqués », de souligner Patrick Péloquin, maire de Sorel-Tracy.

« C'est avec un sentiment de fierté que le Mouvement Desjardins donne un élan à ce projet grâce à son Fonds du Grand Mouvement. Cet appui financier est connecté aux besoins du milieu et influence positivement la vie des personnes en situation de vulnérabilité qui pourront en bénéficier, a déclaré Pierre Desgranges, directeur général de la Caisse Desjardins Pierre-De Saurel. Cette initiative permettra de bonifier l'offre de service de l'organisme notamment par l'implantation d'une cuisine collective. Ultiment, c'est toute notre région qui profite de ce projet structurant ».

La direction générale, le conseil d'administration et les employés tiennent à exprimer leur profonde gratitude envers tous les donateurs, les subventions et les partenaires qui ont amassé au total : 1 100 000,00 \$. Leur soutien indéfectible et leur engagement envers la mission du CABBR sont inestimables.

Parmi ceux-ci, nous retrouvons :

Aciers Richelieu

M. Daniel Cournoyer - Architecte

M. Jean Cournoyer - ambassadeur

Donateur anonyme

M. Éric Durand - ambassadeur

Emploi et Développement social Canada EDSC (FAPPE)

Fondation J.A. Desève

Fonds du Grand Mouvement Desjardins

M. Ronald Gagnon - Pageau Morel

Lussier

MRC de Pierre-De Saurel

Les œuvres de mère Émilie-Jauron

Les sœurs de Saint-Joseph

La Ville de Sorel-Tracy

Mme Nataly Vigneault - Présidente, Les Placements Jean-Pierre Tremblay inc.

Des appuis de taille significatifs pour la suite

Grâce au soutien financier de ces partenaires, ainsi qu'à l'engagement indéfectible de son équipe de bénévoles dévoués, le CABBR est ravi d'annoncer que l'évolution des rénovations s'approche d'une étape importante : le retour progressif des services dans la bâtisse de la rue Élizabeth. En effet, tous les services incluant le soutien alimentaire prendront possession des locaux rénovés au mois d'août. Les bénéficiaires pourront dès ce moment se rendre sur la rue Élizabeth pour avoir accès entre autres aux services du marché alimentaire et de soutien d'urgence.

200 000 \$ à trouver

« Je suis tellement fier de l'engouement de nos partenaires autour du projet. Actuellement, afin de nous assurer du bon fonctionnement et du fonds de roulement du CABBR, nous sommes activement à la recherche du 200 000 \$ manquant, et ce, malgré la somme de 1 100 000 \$ amassée. Nous nous assurerons ainsi de continuer à donner les meilleurs services à la communauté. On invite donc le milieu des affaires et la population à soutenir financièrement le CABBR et ainsi notre belle collectivité », de déclarer Ando Andrianady, directeur général du CABBR.

Les principaux points forts des rénovations

1. L'agrandissement de l'espace dédié aux programmes d'aide alimentaire et d'assistance sociale, afin d'accueillir en toute dignité davantage de personnes et d'améliorer la confidentialité des rencontres individuelles.
2. La modernisation des installations informatiques et des équipements technologiques pour faciliter les communications internes et externes.
3. La rénovation des espaces d'accueil et de travail, incluant la mise en place de bureaux plus ergonomiques et fonctionnels pour l'équipe de bénévoles et du personnel.

Ces rénovations renforceront la capacité du CABBR à répondre aux besoins grandissants de la communauté. L'organisme sera en mesure de mieux servir les personnes en situation de précarité, les personnes âgées, les familles et les jeunes, en offrant des services plus efficaces et plus accessibles.

– 30 –

À propos du Centre d'action bénévole du Bas-Richelieu

Le Centre d'action bénévole du Bas-Richelieu est un organisme à but non lucratif qui vise à promouvoir l'engagement citoyen et à offrir des services de soutien à la communauté. Depuis plus de 50 ans, le CABBR joue un rôle essentiel dans l'amélioration du bien-être des personnes vulnérables de la région du Bas-Richelieu.

Sources :

Ando Andrianady

Directeur général

Centre d'action bénévole du Bas-Richelieu

direction@cab-basrichelieu.org

(450) 743-4310, poste 208